

BOLETÍN No. 266 ->>

Trabajo del cronista de la UAA dejó testimonio de la vida universitaria en 15 publicaciones bajo el sello editorial de la Máxima Casa de Estudios en el estado.

Ante un conmovido auditorio, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, entregó un reconocimiento póstumo a Héctor de León Hernández por su trayectoria periodística y editorial que dio crónica de la historia y vida universitaria, el cual recibió su hijo Carlos Gerardo de León Gallo.

Durante la ceremonia, Andrade Cervantes manifestó que este mérito se debe a la destacada trayectoria institucional de Héctor de León por 42 años, de los cuales durante casi dos décadas fue jefe del departamento de Comunicación y Relaciones Públicas, además de que también fue jefe de Radio Universidad y de la sección de Publicaciones.

Sin embargo, el rector destacó su ejercicio profesional como asesor de rectoría y en especial como cronista de la Autónoma de Aguascalientes, trabajo por el cual dejó su testimonio y el de la comunidad universitaria en 15 obras editoriales.

Al hacer memoria de la formación académica del galardonado, Andrade Cervantes apuntó que Héctor de León cursó sus estudios de secundaria y bachillerato en el Instituto Autónoma de Ciencias y Tecnología, el cual se transformaría en la actual UAA, y posteriormente se fue a la UNAM. A su regreso, vio nacer, crecer y consolidarse la Máxima Casa de Estudios en el estado, innovadora y pionera, en su momento, en lo concerniente a la educación superior en Aguascalientes.

De esta forma, Andrade Cervantes externó que la labor de Héctor de León Hernández engrandeció a la Universidad y, por sus acciones, se convirtió en un universitario reconocido y respetado por quienes le conocieron dentro y fuera de su hogar, la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Al hacer una semblanza del homenajeado, Francisco Esparza Parada, secretario de Salud en el estado, comentó que Héctor de León además de ser un hombre bondadoso, sembró siempre su latente compromiso con su familia, con el estado, el país y sobretodo con la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes a la cual dedicó gran parte de su vida demostrando su notable capacidad periodística convirtiéndose como el principal cronista de la UAA.

Esparza Parada indicó que su legado contribuyó al crecimiento de la Autónoma de Aguascalientes dejando un legado de honestidad, congruencia y compromiso, no sólo a la comunidad universitaria, sino que también a toda la sociedad del estado.

Por su parte, Carlos Gerardo de León Gallo, expresó su agradecimiento por la entrega de este homenaje póstumo a un hombre que debido a su memoria pudo salvaguardar y divulgar la historia de la Autónoma de Aguascalientes, a la cual veía no como un centro de trabajo sino como verdaderamente su hogar.

Asimismo manifestó que siempre que una persona continúe en la memoria de los demás, ésta seguirá presente, por lo que indicó estar convencido de que la esencia de Héctor de León permanecerá en los pasillos y aulas de la Universidad.

Durante esta ceremonia también estuvieron presentes Rodolfo González Farías, presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA; integrantes de dicho órgano colegiado; del H. Consejo Universitario; ex rectores; Francisco Javier Avelar González, secretario general; universitarios, familiares y amigos de Héctor de León Hernández.

